

Pressestelle, Dienstag, 3. März 2015

Arbeit des Organisationsteams läuft auf Hochtouren

Ein Großteil der Planung ist inzwischen abgeschlossen und doch gibt es für das Organisationsteam, das sich für die Festlichkeiten zum 1200-jährigen Jubiläum der Stadt Mühlheim verantwortlich zeichnet, noch genug zu tun. Das Team, das aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung sowie Vereinsvertreterinnen und -vertretern besteht, hat nicht nur das Rahmenprogramm geplant, sondern koordiniert auch die Zusammenarbeit mit den Vereinen und den Gewerbetreibenden. „Die Arbeit, die viele der Mitglieder des Teams ehrenamtlich leisten, ist vielfältig und zeitintensiv. Deshalb freue ich mich sehr, dass die Mitglieder mit so viel Engagement und Kreativität bei der Sache sind“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek.

Der Vorverkauf für die Veranstaltungen im Festzelt ist gut angelaufen. Für die Abendveranstaltungen am Samstag, dem 13. Juni 2015 (Schlagerstar Markus Becker und die Sandy Showband), und am Sonntag, dem 14. Juni 2015 (Isartaler Hexen), können entweder Einzelkarten gekauft oder ganze Tische mit jeweils acht Plätzen reserviert werden. Der Eintritt kostet am Samstag 16€ und am Sonntag 14€.

Für die Abschlussveranstaltung am Mittwoch, dem 17. Juni 2015 (Duo Ohrenschaus und GERDAS kleine Weltbühne), gab es ein Kontingent für Tischreservierung, das Gruppen ermöglicht zusammensitzen. „Dieses Kontingent ist inzwischen erschöpft. Allerdings gibt es im Zelt noch zahlreiche Plätze für Kurzentschlossene und auch der große Biergarten ist geöffnet“, heißt es vom Organisationsteam. Für alle anderen Abende können noch Tischreservierungen vorgenommen werden. Das komplette Programm finden Interessierte auf der Homepage der Stadt Mühlheim www.muehlheim.de.